

#ENMÉXICOYELMUNDO

Dan muestras de respaldo a la Presidenta

JOE BIDEN, LOS EXPRESIDENTES PEÑA NIETO Y CALDERÓN, Y XÓCHITL GÁLVEZ DESEARON BUEN FUTURO PARA EL PAÍS

POR MISAEL ZAVALA, ALMAQUIO GARCÍA Y VÍCTOR ORTEGA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Al asumir la presidencia de la República, Claudia Sheinbaum Pardo recibió muestras de apoyo nacional e internacional de jefes de Estado, expresidentes y grupos parlamentarios del Congreso.

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, emitió un comunicado en el que expresó su deseo y compromiso a continuar trabajando con México para lograr el futuro democrático, próspero y seguro en ambas naciones, además de enviarle sus más "sinceras felicitaciones".

Otros jefes de Estado que se sumaron a las felicitaciones fueron Xiomara Castro, presidenta de Honduras, quien destacó el logro de una "contundente victoria electoral" y respaldo popular hacia Sheinbaum. También el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, deseó éxito para la presidenta de México y resaltó la "construcción del segundo piso de la Cuarta Transformación".

Expresidentes de México lanzaron felicitaciones y el respaldo a la primera presidenta, entre ellos Enrique Peña Nieto quien deseó el mayor de los éxitos a Claudia Sheinbaum "en la elevada responsabilidad que

hoy asume en favor de México".

El expresidente Felipe Calderón deseó sinceras felicitaciones y llamó a que sea auténtica jefa del Estado, y "no sólo lidereza de una facción".

A los deseos se sumó Xóchitl Gálvez, ex candidata presidencial, quien emitió un comunicado en el que afirmó "te deseo de corazón que te vaya bien a ti porque solo así le irá bien a nuestro querido país".

Asimismo, legisladores de todas las bancadas del Congreso federal, mostraron su apoyo a la presidenta durante la ceremonia de investidura en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

Por el Partido Verde Ecológico de México, líder de la bancada del Senado, Manuel Velasco Coello, dijo que su partido está listo para defender "con todo" el proyecto de la presidenta, "sin titubeos, ni regateos".

"Este logro marca un antes y un después en la historia política y social de nuestro país, porque representa un avance tangible de la lucha por la igualdad de género y por dar espacio al liderazgo femenino en todos los ámbitos de la vida", sostuvo.

La coordinadora de los diputados de Movimiento Ciudadana-

no, Ivonne Ortega, dijo que hoy la banda presidencial cambia de hombre a mujer y eso debe significar algo para la patria.

A su vez, el líder nacional del PRI y senador, Alejandro Moreno Cárdenas, sostuvo que con este gobierno el PRI está abierto al diálogo y esperan a que haya unidad sin simulación.

Por parte del PT, el diputado Reginaldo Sandoval dio la bienvenida a Sheinbaum en un acto que calificó como histórico al ser la primera mujer que llega al Ejecutivo.

El líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, el triunfo de Sheinbaum fue excepcional, con más de 60 puntos, "por eso tiene legitimidad democrática y la calidad de la elección es altamente reconocida", dijo. 

PUENTES TENDIDOS

• El sector empresarial se dijo abierto a tejer nuevas alianzas.

• La Coparmex llamó a adoptar el Modelo de Desarrollo Inclusivo.



GUIÑO Y
CERCANÍA

• De España
asistieron a
toma de protes-
ta diputados de
izquierda.

FOTOS: ESPECIALES



VOCES. Los legisladores se congratularon de la llegada a la Presidencia de la primera mujer y brindaron su apoyo al proyecto, con un llamado al diálogo.

